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产品详情

我在一个偶然的机会喝过一杯普洱。说实话那是我次喝普洱，次喝茶的印象对我特别，喉咙里面的回甘
让我三天都不能自已，一直在回味那种非常美妙的滋味。感觉非常非常的好。反而是现在喝的多了，也
没有了那种强烈的感觉。它强烈的吸引力致使我在网上开始了解有关普洱的一些信息，慢慢的对其有了
起码的了解，知道了其越陈越香的特点，再后来在朋友的引导下进入了讨论普洱的行列。一有时间就去
朋友家噌茶喝，听他讲普洱的神话故事。大概半年时间过去了，我在朋友的引导下进入了收藏行列。

对于一个新手来说，我是非常谨慎的。手里的钱不多，不敢轻举妄动。当时我是这么想的：这个普洱茶
不是实业也不是，怎么就能赚钱了呢？这是我冥思苦想的一个问题，其二，茶叶放在家里以后要是卖不
掉怎么办？我找谁卖去？其三、我是应该买散的还是应该买整件的？其四，普洱茶有品牌之分吗，买哪
个品牌赚钱呢？在当时来说，我是没有任何概念的。这些看起来简单的问题，对于一个生手来说其实比
什么都难。

后来我总结经验的时候才发现，这些看似简单的问题，散件大益普洱茶回收，让我付出了血的代价。让
我交了不少学费。我被茶叶市场的老板忽悠买了不少杂牌散茶，买完以后自我感觉良好，天天做着有一
天能赚钱的美梦，直到几年后我放货出去给原来的那个老板的时候才发现我有点被套进去了。当时我是
非常担心的，这一下怎么办啊？茶叶要全部落在手里了，不仅赚不了钱很有可能还得亏钱。好在后来茶
叶开始涨价，处理还是被老板给回收了。但是总体算下来不但没赚钱，反而浪费了我不少的时间和期待
。

我要在这里对新手说，如果你想把钱存银行，我还是建议你投资一点普洱。至于什么品种我后面会讲。
因为在物价不断上涨的今天，商品是抵御通货膨胀好的方式，这是一种保值增值的有效方式。请你关注
这个系列的文章，看完以后我想你对投资普洱会有新的认识，不管什么时候读，都能对你起到一个很好
的指导作用。我想这也是我写作的原因。



此次饮茶品鉴之前，我已有在三个不同地方喝过来自三饼的不同取茶部位的生肖茶鼠饼——洞天福地，
当然也是不同的主泡，投茶量倒是一致，都是10克，盖碗冲泡，正常桶装纯净水，其实每一次喝的感受
都有不同，汤色和叶底会有区别，但总体口感还是一致的。

汤色看上去有1-3年陈料拼配，但香气就像是当年茶的那种清香，就像喝的一些毛料的感觉，带点青草的
清香。

一至四泡入口感觉就是苦底，苦化的快，回甘明显，口腔留香持久，生津迅猛，如论生津，可以说是201
9年体会为明显的一款茶。

茶汤的浸出物质融合度高，所以喝起来有厚度、有滑度，这样的新茶喝起来就没什么压力。（当然，钱
包有压力）作为出厂价比轩辕号还高的茶，自然会拿两者对比，我认为两者比较相似的是都是苦底重，
回甘好，茶气足，不同的是轩辕号水路会更细腻。

中尾水表现：茶汤颜色保持在8泡不变，可以看出还是比较耐泡的，关于耐泡度，和取茶部位有较大的关
系，通常根茎多的会耐泡一些。中水部分苦味下降，但涩感上升，涩感一边累积，一边生津，这个时候
用舌头在口腔上颚下颚和齿缝之间游走一遍，就可以体验什么是舌底鸣泉了。

八泡之后，入口甜度明显，茶汤清爽甜润，整泡茶下来通透愉悦。感到不足的是后的甜度不够。

新茶出来，一次两次的品饮只能做个记录，茶感初体验，还是要开版之后的不同时段来作比较，得到的
是一种自我体会和交流的乐趣，而并不是去衡量这款茶在投资市场的走向。目前大益市场金融属性过盛
，每一款茶出来关注更多的还是涨与跌。 

今年4月，大益一反常态下跌了两个月，与火热的古树茶相比，其市场之冷对比强烈。不止是大益，很多
品牌都感到了担忧：原料上涨汹涌，市场却继续冷却。

从2013年底开始，渠道扩充速度大于产品上市速度的情况已经开始改变。熟悉大益茶的人都知道，如果
能成为大益的经销商，配货价拿茶基本都是不赔的。在珠三角地区大益的分销商已近饱和的情况下，不
少广东地区的茶商开始在外省通过关系来获取对应地区大益分销商的资格。

然后把配货价拿到的茶重新带回芳村市场，毫无疑问，大益集团不想看到的就是自己好不容易铺出去的
货转了一圈又回到芳村。产品回流的越多，整体崩盘的风险就越大。

据悉，4月2日发布的大益新茶1401-7542价是4800元/件，到4月7日新货上市，短短5天就已涨到5600元/件
，而如今又跌到4800，且仍在下跌。大益发出禁止一个月内不准将新货流进广州市场究竟有何想法。

试想一：若是新货一进入芳村，大益普洱茶回收，各路炒家风头火势的。利用新茶狠捞一笔然后赶紧闪
人，管它行业能不能健康发展。后留下一个烂摊子给大益自己去收拾。被炒烂的市场，恐怕三头六臂的
大益也很难覆盖这个烂摊子。

新茶被炒得越高，买来饮用的人就越少。炒家们赚够后，想喝茶的人就买不起了。产生这种两极分化，
注定让市场崩溃。后货砸在谁手上，谁就注定悲剧，大益普洱茶回收，严重的将导致大益整体崩盘。现
在消息发布了，让你们炒，货都不配给你，后落得个财货两空。市场一直主导着炒货的热潮，而芳村市
场又拥有这种特殊的市场地位，外地配货回流芳村市场似乎是一种必然趋势，这种特殊的市场现状，让
定价权这个东西，长期大益普洱茶回收，从厂家手中慢慢溜走。

大益发出这种举措是想告诉大家，他不想自打嘴巴，不想当，只想卖茶赚钱，而不是大家都赚够了，后
货还在那里，让市场把自己给整死了。大益这样的市场调整是否会很好的起到作用？相信炒家们心中有
数。



散件大益普洱茶回收-大好益茶业(在线咨询)-大益普洱茶回收由广州市大好益茶业有限公司提供。广州市
大好益茶业有限公司拥有很好的服务与产品，不断地受到新老用户及业内人士的肯定和信任。我们公司
是商盟认证会员，点击页面的商盟客服图标，可以直接与我们客服人员对话，愿我们今后的合作愉快！
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